

5718
56

Exposition de la Société
des Beaux-arts

Verriers

28 avril 1927.

Monsieur le Président,

Je m'empresse de répondre de mon mieux à votre invitation si aimable. Je me ferai un plaisir de visiter votre exposition samedi prochain et ne me sera un plaisir de faire votre connaissance personnelle. Malheureusement je ne pourrai rester longtemps. J'arriverai par le train de 11.34 et, de toute façon, je devrai repartir par le train de 12.45.

Croyez, Monsieur le Président, à l'expression de mes sentiments bien distingués.

à Monsieur F.L. Derchain

Président de la Société des Beaux-Arts

rue de la Concorde, 47,

Verviers.

Le 29 avril 1927.

Monsieur Paul Tappolet
Conservateur en chef des Musées Royaux
Bruxelles.

Monsieur le Conservateur
A la demande de Madame C. Caumont
j'ai l'honneur de vous adresser, en forme
d'invitation, le Bulletin de la Société
des Beaux arts de Verviers, contenant
l'annonce de l'exposition que nous
organisons cette année. Vous lui
avez fait espérer, paraît-il, une
réponse. Si vous permettiez par vos
interventions, vous seriez sous l'obligation
de me prévenir. Je vous prie et humblement
à vous faire l'honneur de votre
salon et à reprendre avec le nouveau
Conservateur en chef les excellentes
relations que nous avions eu l'occasion
d'établir avec M. Tappolet. Je suis.

Je me permettrai toutefois de vous
signaler que j'ai pu acheter 28.
Je m'occupe mon fils à Liège. C'est le
seul jour où - vous en correspondez - Je
serais difficilement à votre disposition.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Comissaire
en chef, l'assurance de ma haute
considération.

Le Président

A. Verchaing

Rue de la Concorde 47
Tervier.

28 avril 1927.

Madame,

J'irai visiter votre exposition à Verviers samedi prochain. Je n'aurai que le temps d'y passer rapidement et d'admirer vos dernières oeuvres. Je descends du train de 11.34 et repars vers Liège par le train de 12.45.

Croyez, Madame, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

à Madame C. Cauterman

Artiste peintre

Grand Gervat, 4,

Gand.

Cher Monsieur,

Je me permets de vous rappeler
la promesse que vous m'avez faite
d'aller voir mon exposition à Ferris.
J'espère que le comité local des
Bédouins - et vous aurez envoyé
une invitation, moi je n'en possède
pas encore. Cette exposition s'ouvrira
dimanche prochain et restera
probablement ouverte pendant une
quinzaine de jours.

Vous savez quelle importance
j'attache à votre avis et l'immense
plaisir que votre visite me ferait.

Merci d'avance et croyez, cher
Monsieur à mes sentiments dévoués.

C. Couderman

Lundi, 21 avril.